

阿蘇方面研修旅行に行つてきました



天候が悪く深い霧の中、草千里の火山博物館で、阿蘇神社界隈の門前町や周辺にある施設等を見聞する機会がありました。また、過疎化が進む中において地域外に出かける事も少なくなっていますので、親睦を深めながらの旅行でした。



二月二十二日、先进地研修旅行を実施しました。昨年までは、施設などへの研修でした。が、今年は阿蘇方面を訪れました。

先進地研修会

会報 小田床

下田南地区振興会だより

■発行 第38号 ■
【発行責任者】
下田南地区振興会
会長 中村敏司
【連絡先】
下田南地区振興会センター
42-3612

「商品で注文してから揚げるの

運営につきましてご理解とご協力を賜りまして厚く御礼申し上げます。

二月二十二日、先进地研修旅行を実施しました。昨年までは、施設等を見聞する機会で私達の地域に活かせるヒントがあるかもしれません。また、過疎化が進む中において地域外に出かける事も少なくなっていますので、親睦を深めながらの旅行でした。

門前町の老舗で「阿蘇とり窓」の二代目店主にお話を伺いました。熊本名物の馬刺しを使用したコロッケ『馬(バ)ロッケ』が入

り、有難うございました。お礼申し上げます。

先進地研修に参加して

二月二十二日向年ぶりの振興会視察研修に参加させて頂きました。今回は各自で歩きながらの研修でしたが、阿蘇神社参拝の後、門前町商店街を名物の馬肉コロッケを片手に散策しました。他の店では、こいのぼりの旗を利用してかべに張り、目を引くそれぞの店が時長を生かし古き良き時代の門前町研修でした。小雨が降る中、皆様お疲れ様でした。また早朝より夜遅くまでドライバーの白石金市さん一日お世話になりました。

【伊恵美子】

立春になりましたが、寒さがまだ厳しく天草もこちらと同様真冬の寒さでしょうか?時がゆつたりと流れ、天草のどかな様子を懐かしく思い出します。日本すいせんもほのかな匂を漂わせてきれいに咲いていることでしょう。

小学校の閉校式に帰郷したくなりますが、今も尚お元気でいらして下さったことに感動して良かったなと、とても嬉しく思つたことを今まで思い出しています。

私も日々何かと忙しく、なかなか帰郷できませんが、次回に帰郷した折にもお元気で、また小田床のどこかでお会いできるのを楽しみにしています。

いつまでも小田床の皆さん多幸を願つております。



春を感じさせる天草西校前の田んぼにすばらしい菜の花が咲いていました。

(3月16日撮影: 中上初穂)

小田床情報板

4月
9日(木) …小・中学校入学式
12日(日) …熊本県議会議員一般選挙投票日
29日(水) ~5月6日(水) …天草西海岸 春の薫衣めぐり
5月
17日(日) …天草中学校運動会
24日(日) …天草小学校運動会

光陰矢の如し、毎年に地球の自転と公転のスピードが、速くなっているように感じます。忙しくても楽しい我が家(下田南地区振興会)です。花いっぱい運動、ミニバレー大会、敬老会、球技大会、レクリエーション大会、産業文化祭、イルミネーション、鬼火焼き、先進地研修など、各部会委員が、地域の皆様のご協力を頂きながら活動しています。

年四回発行の「会報 小田床」も広報委員が頭を突き合わせ、知恵を絞りながら編集しています。故郷の情報や出郷者の皆様の近況などを発信してきました。皆様、新年度もご愛読どうぞ。皆様のご協力、よろしくお願ひいたします。

【中村昭廣】

はじめまして高浜から昨年10月末に中村団地に引っ越してきました田中高光です。妻と子供と三人で住んでいます。尾崎区長さん、はじめ近所の皆様には、大変良くして頂きました。今後ともご指導して下さい。下田南地区に1日でも早くなじんで行きたいと思いますので、地区の皆様にはご迷惑をおかけしますけどよろしくお願ひ致します。



2月の上旬に、下田南地区に引越してきた、山本一郎です。福連木と下田南に農地を借りて、米と野菜を作る予定です。不慣れな事も多いので、ご迷惑をおかけすることもあるかもしませんが、農業で食つていけるよう、頑張ろうと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

編集後記

荒瀬 幸子 様
長尾 定司 様

ありがとうございました
善意の寄附金

私とふるさと

埼玉県在住
平山照子(旧姓中上)

(4)